



Jugendleitbild

Die Jugend von und in Mettmenstetten soll sich wohl fühlen können. Wir wollen dazu die bestehenden Freizeit-, Vereins- und Infrastrukturangebote erhalten und fördern. Insbesondere steht den Jugendlichen das Jugend- und Gemeinschaftszentrum Sputnik zur Verfügung. Es soll den Benutzern ermöglichen, ihre Freizeit sinnvoll und ohne Konsumzwang in Mettmenstetten zu verbringen. Die Jugendlichen verschiedener Altersstufen sollen die Möglichkeit haben, soziales Verhalten zu erproben, Eigenverantwortung zu übernehmen und sich kreativ zu betätigen.

Die Leitsätze die wir verfolgen, tragen wir gemeinsam – im und um den Sputnik.

- » Wir begleiten und animieren Jugendliche in ihrer Freizeitgestaltung und sind Anlaufstelle für Fragen, die in und um die Pubertät entstehen.
- » Wir unterstützen die Jugendlichen bei der Umsetzung ihrer Wünsche und Anliegen und beziehen sie schrittweise in die Übernahme von Verantwortung ein. So ermöglichen wir eine eigenständige Entwicklung und stärken das Selbstvertrauen.
- » Uns ist es wichtig, Prävention und Gesundheitsförderung im Alltag zu integrieren.
- » Wir schaffen im und um den Sputnik einen gewaltfreien, toleranten Ort für alle Jugendlichen; Diskriminierungen werden nicht akzeptiert.
- » Auftretende Probleme sehen wir nicht als Störfelder, sondern als Konflikte, welche es gemeinsam zu lösen gilt, um daraus zu lernen. Der Sputnik dient als Übungsfeld, um gesellschaftliche Regeln zu erlernen. Üben bedeutet, sich auseinandersetzen und auch Fehler machen zu dürfen.

Genehmigt am 13. Juli 2010

René Kälin
Gemeindepräsident

Edy Gamma
Gemeindeschreiber